

El Terrorismo de Derecha
Contra el Cine Argentino

BUENOS AIRES, 18 de noviembre (AP).—Desconocidos, al parecer pertenecientes a un grupo terrorista de extrema derecha, incendiaron el último fin de semana estructuras levantadas para la filmación de la película Los Gauchos Judíos, en un paraje próximo a esta capital.

De acuerdo con la versión policial, dos jóvenes se introdujeron por la noche en tinglados que representaban un típico pueblo de la campiña argentina del siglo pasado. Arrojaron bombas molotov y rociaron con líquido inflamable las instalaciones, que fueron pasto de las llamas y quedaron totalmente destruidas. Los Gauchos Judíos se ba-

sa en una novela homónima del extinto escritor y periodista Aberto Gerchunoff. Relata las peripecias de los inmigrantes judíos que se establecieron en zonas rurales de la Argentina el pasado siglo, adoptando a menudo las modalidades y costumbres de los gauchos.

La película estaba siendo filmada con apoyo del ejército, que había suministrado gran número de caballos. Los tinglados se levantaban en las proximidades de la guarnición de Campo de Mayo, a 30 kilómetros al norte.

El director de la película, Juan José Jusid, calculó los daños en unos 500 mil dólares.

IL CIA

MARTES 14/11/74